



Chronique de la dévotion au Sacré-Cœur

D'APRÈS NOS CORRESPONDANTS

CANADA

Collège Sainte-Marie, Montréal.—C'est un véritable bonheur pour moi de vous faire connaître l'état prospère de la sainte Ligue du Sacré-Cœur dans notre collège.

Vos prévisions, mon Rév. Père, se sont réalisées au-delà de toute espérance ; non seulement la majorité, mais la presque totalité des élèves s'est enrôlée dans le régiment des *Cadets du Sacré-Cœur*. Notre première réunion au commencement de l'année a obtenu un succès complet ; toutes les classes se sont formées en bataillons et de vaillants capitaines ou Zélateurs ont été nommés : leur activité à remplir leur charge a contribué pour beaucoup au maintien de la ferveur parmi les jeunes soldats du Christ.

Outre les instructions hebdomadaires que les professeurs nous donnent en classe, le R. P. Directeur revient, la veille de chaque premier vendredi du mois, dans une allocution courte, mais entraînante, réveiller l'ardeur de ceux qui faiblissent.

Un mois de travail et d'efforts constants à l'étude suffit pour émousser plus d'un courage ; il faut un nouvel élan donné par une main habile.

La lecture du *Messenger Canadien*, la distribution exacte des Billets-Images, les intentions du mois, le *Tableau du Trésor du Cœur de Jésus*, placé dans le corridor principal du collège, entretiennent une émulation toujours nouvelle parmi les différentes classes.

Aussi la communion fréquente est-elle en honneur parmi nous, et le spectacle admirable que présentent, chaque premier vendredi du mois, nos centaines de Cadets s'approchant en corps de la sainte Table, le Scapulaire du Sacré-Cœur sur la poitrine, doit-il être bien consolant pour le Cœur de JÉSUS.

Qui dira le bonheur intime que chacun de nous ressent en ce jour heureux ! que nous sommes largement récompensés de nos travaux et de nos petits sacrifices ! Sincèrement fiers d'avoir mérité l'amour infini de JÉSUS, nous sommes prêts à recommencer la lutte. Ah ! si tous